
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data lunedì 22 gennaio 2024, alle ore 10:45 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la
riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 22‐01‐ 2024 ‐ ore 10,30" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli Atti
Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere RODRIQUEZ Mario.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente

Gaspare PASSALACQUA Consigliere  ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓  

Pietro CAVASINO Consigliere ✓  

Michele ACCARDI Consigliere ✓  

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere  ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere  ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere  ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓  

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere  ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓  

Nicola FICI Consigliere ✓  

Alle ore 10:45, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"Colleghi consiglieri, oggi 22 gennaio alle ore 10.47 apriamo la seduta di commissione di accesso agli"

Alle ore 10:47, lascia la seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

Alle ore 10:47, si unisce alla seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

Alle ore 10:48, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"altri, prego segretario chiamare l'appello.

Allora, ottava commissione accesso agli atti del 22 gennaio 2024.

Appello.
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Presidente Passalacqua assente.

Vicepresidente Rodriguez presente.

Accardi Michele presente.

Alagna Bartolomeo Walter assente.

Delega il consigliere Flavio Coppola che è presente.

Cavasinio Pietro presente, Di Pietra Gabriele assente, Fernandez Felice Massimo assente, Fici Nicola presente, Gennaro Osanna
presente, Gerardi Guglielmo Ivan assente, Orlando Leonardo presente.

I consiglieri sono il numero 7 su 11, la seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 10.45 la parola al Presidente Rodriguez."

Sul punto, prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ che dichiara:

"Grazie segretario.

Mi risulta che oggi dovrebbe esserci presente sia l'assessore Ivan Gerardi che il tecnico Zichettella che ho provato a chiamare che
però non mi ha risposto.

Vedete di chiamarlo un po' qualcuno.

A questo punto, interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:"

Scusate, chiede la parola alla collega Genna.

Interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"Presidente, colleghi, io ritorno a rivendicare il mio ruolo di consigliere comunale e chiedo che sia convocato sia la parte politica
che la parte tecnica per iscritto.

Non ha senso la convocazione così.

Se non vengono per iscritto ci devono rispondere per iscritto.

La telefonata a me non sta bene.

esistono le convocazioni e le risposte con le giustificazioni, quindi attendiamo l'assessore di riferimento e la parte tecnica.

In assenza di ciò chiedo alla Commissione di uscire con un documento"

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

" Buongiorno Presidente, buongiorno colleghi, grazie Segretario.

Presidente, io purtroppo sono costretto di nuovo a parlare dell'impiantistica sportiva.

Sabato pomeriggio sono stato all'interno del palazzetto dello Sport, non sono stato fortunato perché non avevo la possibilità di
poter entrare come tanti altri cittadini, ma sono entrato con le forze dell'ordine.

più che altro per capire qual era realmente il problema e la situazione all'interno del palazzetto dello Sport.

Tutti sappiamo che la società ha formulato un comunicato stampa dicendo che c'era la possibilità di accesso di 200 posti a sedere
perché era attenzionato da parte della questura e degli organi di polizia in questo caso per problemi che c'erano stati nella gara
di andata tra il futsal Marsala e il futsal Mazzara del Vallo.
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ed era un incontro comunque attenzionato dalla questura.

Il problema non è tanto l'incontro attenzionato, il problema è che giorno 18 era stata convocata la commissione pubblici
spettacoli alla quale poi non si è dato seguito al proseguo dei lavori.

tutti sappiamo che uno dei problemi è quello del gruppo elettrogeno ma il problema non è soltanto questo perché ho avuto
modo di constatare e vedere con i miei occhi che le forze di polizia hanno rilevato altri problemi fotografando io non sono entrato
nel merito perché non sono un agente di pg ma ho gli occhi e osservavo ho visto che loro hanno fatto alcune foto anche
all'interno della struttura lo stesso giorno una su tutte entrando lato parcheggio nuovo diciamo perché l'ingresso è soltanto dalla
tribuna e non dalla gradinata che mi risulta essere inagibile però all'interno della gradinata sotto nei piani vi sono attività tra
tutte c'è un'associazione di protezione civile che ha sede lì dentro, perciò se la gratinata è inagibile credo che tutto il corpo della
gratinata sia inagibile.

ho anche altre documentazioni fotografiche che possono testimoniare che gli spogliatoi sono in pessime condizioni con
mattonelle saltate, con scaldabagno domiciliare tipo quelli domestici e non per una struttura come l'impianto, ho foto e video
delle infiltrazioni dell'acqua, piove all'interno, foto e video del rettangolo di gioco dove vi sono degli avvallamenti perché
nonostante gli interventi dalla società che gestisce attualmente l'impianto vi sono ancora difficoltà perché l'infiltrazione d'acqua
Purtroppo vanno sotto il parquet e lì tutta quella che è l'imbalcatura diciamo del parquet ormai è fratica, non c'è più la struttura
al di sotto."

La società che attualmente gestisce per evitare, è una ma sono tre associazioni che orbitano all'interno, all'interno ci stanno
quotidianamente per questo evento hanno dovuto chiamare una ditta esterna a proprie spese ma è giusto così perché la
struttura ce l'hanno loro per adesso in affidamento e credo che sia così ed è giusto per la pulizia del verde pubblico all'interno
dell'ingresso della gradinata però di fatto noi abbiamo una struttura con una capienza di 2.993 posti ridotta a 200 posti perché
manca il gruppo elettrogeno, perciò il 2009 è l'ultima concessione, l'ultima autorizzazione che loro hanno avuto come pubblico
spettacolo.

"tribuna e rettangolo di gioco perché non è stata data la commissione pubblici spettacoli allora fu fatta per un evento all'interno
del palazzetto che era un carnevale che hanno organizzato all'interno del palazzetto e la commissione pubblici spettacoli allora
fu convocata per questo tipo d'evento.

Logicamente la società che adesso ha chiesto la capenza di 800 persone non è stata possibile perché per motivi di sicurezza è
stata limitata a 200 persone.

Ora io dico Io non voglio parlare della parte politica perché poi...

Dico, qui è stato detto all'interno del Consiglio Comunale che gli impianti godono di ottima salute.

Di ottima salute io non lo so chi la gode, qualcuno che dice fesserie, perché soltanto questo possiamo dire.

La struttura è limitata a 200 persone con tutti i rischi annessi e connessi.

A me dispiace aggiungere solo una cosa che ho ascoltato, che mi hanno riferito, che se questo consiglio comunale e questi
consiglieri vanno avanti si rischia di far chiudere il palazzetto dello sport.

Di certo la responsabilità non sarà nostra, colleghi, almeno per questo perché è da tre anni che diciamo le stesse cose, sia per lo
sport che per il cemitero che per la via Mazzara Vecchia dove c'è stato un incidente stradale sabato sera abbastanza grave.

Dico da tre anni che noi queste cose le ribadiamo.

Io la coscienza in cuor mio ce l'ho pulita.

Ma dico da consigliere comunale dobbiamo intervenire su questa situazione.

E' scontato che dobbiamo portare dell'iniziativa avanti.

Purtroppo capisco che all'interno del consiglio, all'interno di queste aule, anche seppur verbalizzate, si fa un'azione.

Pag.3/10



Proporrò all'integruppo di fare un'azione per quanto"

Interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"riguarda l'impiendistica sportiva.

Deve parlare il collega Fici."

Prende la parola Consigliere Nicola FICI:

"Presidente, colleghi, il collega Orlando mi ha anticipato rispetto alla questione che volevo sollevare e siccome ha avuto modo di
assistere anch'io alla indecorosa figura che ha fatto l'amministrazione l'ennesima aggiungerei perché io a differenza del collega
Orlando sono stato uno di quelli che invece è rimasto fuori assistendo a tutte quelle persone che erano a sostare davanti i cancelli
e che in maniera incredula non riuscivano a comprendere come un palazzetto che dovrebbe a regime addirittura ospitare fino a
5.000 persone si limiti a poter aprire le porte solamente per 200 fortunati.

Io ritengo che questa situazione alla strega di quando nel passato si è registrato per lo stadio comunale è l'ennesima magra
figura se non pessima figura che fa l'amministrazione dinanzi a quei pochi eventi che un attimino chiamano l'attenzione della
utenza non solo cittadina ma anche di città limitrofe alla nostra.

A te riguardo Presidente, considerato quello che è già avvenuto per lo stadio e visto e considerato che le interlocuzioni che ci sono
state con la Giunta non sono state sicuramente saustive, io riterrei opportuno in questa occasione procedere non soltanto alla
possibile convocazione dell'assessore Arramo e dei dirigenti, ma io personalmente suggerirei alla commissione di invitare il
sindaco e di metterlo dinanzi al fatto compiuto perché dico figure di questo tipo secondo me in una città come la nostra che non
è che organizza eventi di certa importanza una settimana quindi magari all'arco di un anno ci può essere l'imprevisto, qua è un
anno perenne di immagine, di credibilità e oltretutto non si riesce a comprendere il perché strutture importanti che questa città
ha, grazie magari a quello che è stato il passato roseo dal punto di vista economico di questa città, siano completamente allo
stato di abbandono total, piscina, stadio, palazzetto, palabellina, credo che ogni struttura di questo tipo che dovrebbe far parlare
in maniera positiva della città e della sua impiantistica, quantomeno in tutta Sicilia, diventano sempre oggetto di critiche e
oggetto di sfottò da parte della stampa regionale o di altri cittadini della regione che magari proprio per gli eventi a cui devono
assistere e provvedono a venire qui da noi a Marsala.

Pertanto Presidente io le suggerisco di indirizzare una nota al Sindaco che insieme al tecnico, al ramo, non so se c'entra il
dirigente allo sport, il dirigente ai lavori pubblici che ha pure l'impiantistica sportiva, ci venga qui a relazionare dell'accaduto Se è
un problema risalente al 2021, essendo il 2024 è di una gravità estrema e ci sono delle responsabilità estreme da parte
dell'amministrazione perché dimostra per l'ennesima volta tutta la sua negligenza, e dall'altro darci dei tempi entro i quali poter
mettere di nuovo a disposizione con la massima capienza possibile il palazzetto, non per le serate di discoteca o"

Alle ore 11:02, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Sul punto, prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ che dichiara:

"Alle 11.02 entra il consigliere Gabriele di Pietra, "

Prende la parola Consigliere Rosanna GENNA:

"Grazie Presidente, condivido i due interventi dei miei due colleghi che mi hanno parlato per prima e invito, per come è stato
fatto dalla parte politica dell'assessore allo Sport Sbandiarare E420 che era tutto a posto, la Commissione di nuovo a fare un
documento e a darlo all'esterno.

Questo è il mio pensiero, se lo condividete lo facciamo, dicendo proprio che approfondiremo e andremo a vedere realtà per realtà
e facendo emergere le macagne di ogni singolo impianto sportivo."

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"Grazie.
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Collega Genna veda, avevamo l'opportunità e la possibilità di poterlo fare già sabato stesso.

Non l'ho voluto fare per rispetto alla città e per non denigrare e continuare a denigrare ancora la città perché mi dole il cuore
parlarne male quando a pochissimi chilometri stiamo vedendo per quanto riguarda lo sport una città come Trapani che sta
cambiando il volto.

guardando Mazzara dove c'è l'ononimo assessore Billardello anche a Mazzara che sull'impiantistica sportiva ne sta facendo di
tutti i colori dalla palestra all'esterno a costruzione di nuovo palazzetta, la piscina comunale sicuramente chi ha le porte aperte e
chi non ha tempi di attesa è l'altro assessore Billardello di Mazzara e non quello nostro perché a Mazzara non lo so però di fatto
dico siamo schiacciati come lo siamo stati per gli eventi natalizi per le illuminarie nel periodo di Natale schiacciati dalla città di
Trapene dalla città di Mazzara la stessa cosa per quanto riguarda lo sport e mi due veramente il cuore andare a fare e lo volevo
fare intanto confrontandomi con i colleghi comunali all'interno della Commissione, perché nemmeno ne parlerò in Consiglio
Comunale, a prescindere che già ne abbiamo parlato abbondantemente di impiantistica sportiva, ma credo che servono azioni
mirate e se una può essere quella che dice lei collega Genna, la si fa, ma lo abbiamo fatto anche con la stessa Commissione, noi
abbiamo fatto sopralloghi con tutte le relazioni."

Prende la parola Consigliere Rosanna GENNA:

Presidente, colleghi, il collega Michele Accardi e il collega Coppola ricorderanno bene le vecchie commissioni che sono state
fatte in questi luoghi da precedenti commissioni e avevano il vizio bellissimo quello di comunicare alla stampa lo stato in cui si
trovavano quando andavano a fare soporluoghi quei luoghi che andavano a visitare.

"Oggi delle relazioni collega Orlando e delle fotografie che voi avete è arrivato il momento in cui l'amministrazione che pur si
vanta di aver risolto 3.000 problemi, ad oggi nessuno, deve essere messa nelle condizioni di averlo spiaccicato in faccia.

la sua incompatibilità a lavorare perché questa amministrazione si è fatta grande di avere alte professionalità che potevano fare
luce su questo comune e far volere alto alla città di Marsala.

Ebbene noi la città di Marsala la stiamo portando ai minimi termini per cui di conseguenza se oggi la realtà è questa dobbiamo
spiatterlarla in faccia ai cittadini perché si devono rendere conto dell'inefficienza politica di questa amministrazione, di questa
giunta e di questo modo di fare politica a senso unico perché il sindaco è a senso unico, lavora solo per sé e dentro i suoi uffici noi
non sappiamo nulla, dicono che è tutto a posto ma la realtà è diversa,"

Prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"è totalmente diversa.

Segretario, dia la parola al collega Orlando."

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Presidente mi perdoni se io intervengo di nuovo ma più che altro sa perché non ho fatto azioni di mettere sui social perché
ormai diciamo che potrebbe essere, come si dice, marketing politico, come è stato detto, marketing politico.

non l'ho fatto questa volta perché quel tipo di marketing politico che abbiamo fatto, per quanto mi riguarda, noi abbiamo messo
a conoscenza i due problemi che noi abbiamo sollevato, uno la mensa e l'altro il finanziamento che noi abbiamo perso.

Siccome è stata anche parte di critica all'interno del palazzo di alcuni colleghi perché in un momento così potrebbe essere visto
come un'azione di sciacallaggio, populismo.

Le azioni le possiamo portare avanti.

Guardi, se lei ci dà la disponibilità, collega Genna è la mente storica del Consiglio, perciò conosce anche quelle che sono le
funzionalità del trasmettere comunicati stampa o invitare la stampa in tal senso, ma non l'ho fatto perché mi sembrava
l'ennesima badosta fatta da un consigliere comunale che da tre anni riuopre questa carica che all'interno di tutte le commissioni
abbiamo parlato abbondantemente di quello che è l'impiantistica sportiva, dei regolamenti l'ennesima mannaia che si dà a
questa amministrazione che se la merita tutta, però parlare male allo stesso tempo della città e dell'impiantistica sportiva
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quando, ripeto, Trapani e Mazzara ci stanno dando lezioni.

Mi pareva malo pur a me stesso pubblicare questo pur sapendo la situazione, intanto parlarne in commissione, stabilire quale
potrebbero essere le azioni"

Interviene quindi Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"da intraprendere e portarle avanti.

collega Orlando, sono perfettamente in sintonia con lei, però da quello che ho letto nell'articolo di qualche giornalista marzalese,
a prescindere che manca il gruppo elettrogeno che si sono rubati già nel 2021 e che questa amministrazione non ha fatto nulla
per ripristinarlo, Il dato oggettivo principale era che praticamente, come ha detto bene lei, nella partita di andata c'erano state
delle discrepanze fra i tifosi marzalesi e marzalesi, quindi la questura per non creare dei litigi e delle cose ha cercato di mantenere
a 200, quindi anche se, come dice lei, non voglio difendere l'amministrazione lungi dalla mia mente, attenzione, ma anche se
c'era il generatore, se c'era tutto a posto, diciamo che l'ordinanza della questura era quella di 200 persone."

Perché non c'era la Commissione pubblica? Perché non si è riunita la commissione pubblici spettacoli, quindi il problema è
sempre di questo comune.

"Interviene quindi Consigliere Rosanna GENNA:"

Proprio perché ricordo bene cosa significano tavoli tecnici, ricordo bene cosa significa andare a fare sopra luoghi, ritengo
opportuno che le commissioni diano all'esterno quello che è lo stato dei luoghi, ma le commissioni, non i singoli consiglieri,
perché nel caso del singolo consigliere diventa una cosa populista, sì.

"ma nel caso di una commissione che va ad accertare uno stato dei luoghi e va a dichiarare quello che ha trovato e cerca di fare
un tavolo tecnico per risolvere il problema, ritengo che non sia un'azione populista ma un'azione che sta cercando di fare un
ripristino e una giusta amministrazione.

Io comunque mi scuso con voi, mi devo allontanare Presidente, esco ora in questo minuto.

11.12."

Alle ore 11:12, lascia la seduta Consigliere Rosanna GENNA.

Interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"Va bene, grazie e scusatemi."

Interviene Consigliere Gabriele DI PIETRA:

"Grazie Presidente.

Io sono arrivato in ritardo quindi spero di non suggerire argomenti già trattati.

chiedo di inserire all'ordine dei lavori delle prossime sedute di commissione due approfondimenti di cui uno già a dire il vero è
stato parzialmente trattato.

Riguarda questo primo punto, questa prima richiesta, i lavori effettuati presso il teatro comunale Sollima.

abbiamo visto durante l'ultima seduta di commissione o durante la penultima seduta di commissione la documentazione che a
seguito di nostra richiesta gli uffici del settore competente hanno inviato.

Li abbiamo letti insieme al Presidente e alla Commissione tutta e si evince che la richiesta di lavori riguardava solo la
predisposizione di un bagno al piano terra per cittadini, visitatori con difficoltà motorie.

si leggeva anche nel permesso della sovrindendenza che ad essere autorizzati erano solo i lavori di predisposizione di questo
bagno e che per qualsiasi altro ulteriore lavoro necessitava un'ulteriore richiesta alla quale doveva seguire un ulteriore permesso
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della sovrindendenza.

Il Comune ha parzialmente provato a recuperare gli affreschi presenti nei palchetti, non era previsto.

e tra la documentazione inviata non c'è nessuna richiesta per effettuare questi lavori né alcun permesso riguardante questi
lavori.

Abbiamo chiesto ulteriore documentazione e quindi chiedo anche al segretario se è pervenuta l'ulteriore documentazione che
abbiamo richiesto.

Ma c'è qualcosa di di più, Presidente.

Noi apprendiamo tramite la stampa che la sovrintendenza ha predisposto e inviato una nota, una relazione a seguito del
sopralluogo svolto nel mese di novembre.

L'ha anche, se non ricordo male, come ricorda il consigliere Coppola, annunciato il Sindaco durante la conferenza stampa
probabilmente o in altre occasioni, non ricordo, non vorrei sbagliare.

Si legge che la sovrintendenza ha inviato questa relazione chiedendo di ripristinare lo stato dei luoghi e che il Comune ha già
individuato la ditta che deve occuparsi di questo ripristino.

Siccome in questa commissione, così come per le vie brevi durante alcune sospensioni dell'eseduto del Consiglio, come avviene,
ormai dico come avviene perché non è la prima volta, che alcuni dipendenti e funzionari si permettono con alcuni termini anche
poco eleganti di criticare il lavoro delle commissioni facendo riferimento talvolta a azioni strumentali della Commissione o di
singoli consiglieri o di gruppi consigliari, di mancata conoscenza delle materie.

In questo caso, se è vero quello che abbiamo letto sulla stampa, aveva ragione la Commissione, avevano ragione tutti quei
cittadini che hanno portato il caso all'attenzione della città tutta.

Ne abbiamo parlato l'altro giorno, uno fra tutti, Massimo Pastore, l'attore marsalese, Io chiedo alla Commissione di apprendere e
conoscere la situazione attuale, di avere copia di questa relazione, di conoscere l'iter che il Comune ha messo in atto, se è stata
individuata la ditta per cosa e ancora di più conoscere, perché questo è quello che facciamo come Commissione accesso agli atti,
capire come mai si siano svolti dei lavori senza aver presentato formale richiesta alla sovrintendenza e quindi senza aver ottenuto
il necessario permesso.

Questo quindi è il primo punto.

Il secondo punto riguarda la questione refezione scolastica.

In consiglio si è avuto modo di apprendere delle difficoltà economiche che necessitavano per assicurare il permanere delle tariffe
vigenti fino al 31 dicembre e quindi per assicurarle fino all'ultimo giorno di anno scolastico 23‐24.

Ci sono due comunicati stampa interessanti uno del sindaco e uno di Marsala Scola.

Il sindaco rassicura tutte le famiglie marsalesi comunicando di aver destinato le somme della sua indennità al servizio di
refezione, quindi implementando il capitolo dei trasferimenti a Marsala Scola.

Marsala Scuola contestualmente pubblica un comunicato rassicurando le famiglie dicendo che grazie alle azioni messe in atto dal
sindaco di Marsala riescono a assicurare le stesse tariffe fino all'ultimo giorno dell'anno scolastico 23‐24.

Al di là che io ho alcuni passaggi che non mi quadrano, ma siccome non conosco la materia e non conosco la materia nemmeno
contabile, finanziaria e magari i dettagli di quello che serve per tutte le procedure che porta avanti e il Comune e la partecipata,
in questo caso Marsala Scola, chiedo di approfondire la questione in quest'Aula.

perché intanto non c'è una delibera specifica, l'unica delibera che possiamo prendere a riferimento precedente al comunicato del
Sinnaco è la delibera di approvazione del bilancio di previsione 2024‐2026.

Da quello che mi risulta, quello che prevede il bilancio di previsione 24‐26 approvato dall'Aggiunta ha un valore veramente
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minimo, considerato che lo stesso per avere validità deve essere approvato dal consiglio comunale.

Ma c'è di più, le somme che il sinnago ha potuto accantonare, ammesso che allo stesso è data la facoltà di decidere su cosa
intervenire con le somme che rifiuta, facendo un calcolo si arriva con 12 mensilità del 2023 a circa, poco più, 70 mila euro.

Gli uffici hanno sempre detto, e non mi riferisco agli incontri che alcuni consiglieri compreso me e compreso lei abbiamo avuto
nei giorni scorsi, ma mi riferisco a quelli che sono i verbali delle sedute di consiglio comunale che hanno visto l'audizione del
presidente Marsala Scola, della direttrice la dottoressa Celona, della vice sindaco.

Si parlava di somme che si aggirano ai centomila euro.

Anche lì.

Nel settore amministrativo non c'è la discrezionalità degli uffici.

Una cosa o serve o non serve.

La copertura finanziaria o serve o non serve.

La copertura finanziaria o serve di 100.000 euro o non serve di 100.000 euro perché non è necessaria.

Mica ci si può accontentare di 70.000 euro sempre che io abbia ben capito da quello che è accaduto nei giorni scorsi.

Tra l'altro ripeto 70.000 euro che se quella è la delibera madre di questa operazione si tratta di un bilancio di previsione
approvato soltanto in giunta e quindi un bilancio non approvato dall'ente perché in attesa della votazione del Consiglio
Comunale.

Quindi io concludo e le chiedo pertanto Presidente a seguito degli interventi vedo che già ci sono colleghi prenotati, di contattare
l'ufficio tecnico nella persona del dirigente Franciamoro, dell'architetto Pipitone per la situazione Teatro Comunale Liodoro
Sollima.

Per quanto riguarda la situazione della riflessione scolastica è giusto comprendere, almeno questa è la mia richiesta, comprendere
a fondo quella che è la normativa vigente in materia e quindi ritengo che sia necessario e doveroso audire in questa Commissione
tutti in un'unica seduta e già chiedo alla Commissione di programmare questa seduta se lo condivide il Segretario Generale.

il dirigente della ragioneria, il direttore di Marsala Scola, un funzionario contabile di Marsala Scola e la parte politica della persona
o del sindaco.

della vice sindaco.

La vice sindaco quale assessore con delega all'istruzione? Il sindaco lo chiedo a prescindere perché colui che ha con quel
comunicato adottato un'azione utile al mantenimento delle tariffe premesso che ovviamente per quanto mi riguarda io sono
soddisfatto di qualsiasi soluzione messa in atto chissà qualcuno possa pensare che io da altri abbiamo Denti abbellenati no, anzi
noi ci siamo soltanto con quelle che sono le nostre pochissime competenze messe a disposizione per un confronto e trovare una
soluzione.

A noi interessava e interessa tuttora il risultato quindi se questa misura è valida per raggiungere il risultato, a noi va benissimo,
ma siccome ci ritroviamo alcuni di noi, per non dire tutti, ogni anno ad avere situazioni particolari tra ente e partecipata, penso
che questa sia l'occasione per approfondirla e chiarirla nei dettagli così da non trovarci impreparati successivamente."

Interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"Grazie.

Chiede di parlare il collega Coppola."

A questo punto, interviene Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"Grazie presidente.
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L'intervento del collega Di Pietra che è puntuale, preciso e chiede lumi sul comunicato fra l'altro fatto dal sindaco.

La matematica non è un'opinione, è un dato di fatto, 6 per 6 fa 36, dunque eventualmente le somme a disposizione per coprire il
maggiore costo, ripeto che è per il numero dei pasti e non è l'aumento del costo del pasto, perché di questo noi stiamo parlando
dunque servirebbe a coprire solo una parte dell'aumento o quantomeno dei costi per la mensa.

Però c'è una cosa che vorrei pure aver chiarito ed è importante avere la presenza del direttore della regioneria che io sappia
quando un pubblico amministratore decide di destinare altre somme funziona in questa maniera.

In realtà il Comune deve erogare necessariamente la somma di competenza.

Poi io posso comunicare al Comune di destinare la mia identità a XIUPSON con un codice IBAN che serve per andare con la sua
finalità.

Cosa voglio dire? Nel caso specifico il sindaco non può decidere di destinare la sua indennità se per tutto l'anno non sono
sufficienti, ma non lo sono sufficienti neanche per 6 mesi.

direttamente alla mensa.

Il sindaco deve comunicare all'ufficio di reggineria di destinare la propria indennità a Marsala Scola.

Poi Marsala Scola, come noi abbiamo avuto modo di accertarci, nel bilancio avrà una maggiore entrata per quest'anno che
riguarda la messa a disposizione dell'indennità del sindaco.

Però io mi chiedo che non può essere una soluzione definitiva perché non sono entrate strutturali.

Io penso che nel momento in cui si deve andare a intervenire su quello che sarà la mensa, a prescindere se aumenta o non
aumenta il costo del pasto, credo che il Comune e tutti noi ci dobbiamo fare carico di garantire comunque per quella parte che
compete a comune la copertura finanziaria facendo delle scelte che sono dal punto di vista politico ma anche economicamente
sostenibili.

Cosa voglio dire? Se per l'anno prossimo, dunque 2024‐2025, Noi invece di avere la necessità di avere 240.000 pasti di richiesta
ne avremmo 260.000.

Il Comune deve intervenire per quella parte che è di competenza del Comune a sostegno delle fasce più deboli, a prescindere
dall'internet del sindaco meno.

Non so se sono stato chiaro nel ragionamento.

Dunque significa che è un intervento strutturale, significa che il Comune già nella fase di bilancio che sarà sottoposto al vaglio
del Consiglio Comunale dovrà prevedere quella somma necessaria per la copertura non solo dell'aumento del pasto, perché
comunque il pasto aumenterà per tutti, ma anche per una presunta o per un prevedibile aumento del numero dei pasti.

Dunque se il Comune oggi interviene con una quota X per numero X di pasti, lo dovrà fare pure per una quota Upsilon per
numero Upsilon di pasti.

Il nuovo contratto prevederà probabilmente un aumento del costo del pasto.

Il comune, il costo del pasto, sarà distribuito da quelli che già pagano le famiglie.

Dunque se ci sarà un incremento dell'importo del 30% per il pasto, le famiglie sanno che in quota parte aumenterà del 30% per
tutti.

Ma il comune, oltre ad avere un costo maggiore del pasto, deve anche prevedere la possibilità di finanziare il numero di pasti
maggiori.

E non può essere finanziato con l'indemnità del sindaco.
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Dunque questo può essere un modo momentaneamente per tamponare qualche mese, ma in realtà va fatta una scelta decisa su
quello che vuole fare il Comune in prospettiva di avere in maniera globale la scuola a tempo pieno.

Se il comune di Marsala decide che tutte le scuole a Marsala possano fare il tempo pieno noi ci dobbiamo attrezzare come scelta
politica e con le risorse necessarie per garantire la scuola a tempo pieno.

Non ci possiamo accontentare per un fatto occasionale che potrebbe essere l'internità del sindaco perché oggi c'è questo sindaco
che rinuncia all'internità, il prossimo sindaco che può essere Fici, Accardi, Cavasino potrebbe pure non decidere di trattenersene
nell'età oppure destinarle ad altre risorse.

Tra l'altro, per quanto riguarda il 2023, credo che il Sindaco già l'aveva destinata alla sicurezza, se non ricordo male.

dal mese di luglio l'aveva destinata per la sicurezza per sistemi non so di che cosa ma non c'è un impegno però di fatto noi non
possiamo considerare che l'indennità data intanto dal sindaco che deve fare una specie di giroconto lui li prende o quantomeno
dà mandato all'ufficio di regioneria per destinarli a Marsala Scuola che significa che finiscono tutti dentro un calderone, poi
Marsala Scola avrà una maggiore entrata per quanto riguarda loro e può finanziare il numero di aumenti dei pasti, ma credo che
siano insufficienti.

Dobbiamo fare chiarezza anche per capire dal punto di vista di capire qual è lo rendamento politico che si vuole dare nel
comparto scuola se si vuole garantire il tempo pieno in maniera globale oppure lasciarlo sempre.

Anche perché credo che già a breve noi avremo diciamo le iscrizioni per l'anno scolastico 2024‐2025, già ci sono.

Dunque non si esclude che invece di 240.000 basti ce ne potranno servire altri 40.000, questo non lo possiamo prevedere.

E che facciamo? Dunque bisogna capire quale scelta politica e verso quale orientamento si vuole dare l'amministrazione."

Interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"chiede di parlare, il collega Orlando."

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Presidente, io, conoscendo la sua disponibilità e sensibilità, le chiedo gentilmente di predisporre anche un'audizione dell'assessore
al decoro, più che altro per sapere quando viene smontato questo scempio qui davanti della pista di ghiaccio delle due casette
che sono presenti.

Dico, qualora lei è così disponibile, deve fare tutte le richieste.

Si può fare anche questa."

Alle ore 11:44, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

Alle ore 11:48, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"Allora dopo aver redatto un calendario per gli inviti sia per il teatro Sollima e la refezione scolastica alle ore 11.49 chiudiamo la
seduta."

Alle ore 11:49, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Alle ore 11:49, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

La seduta termina alle 11:50.
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